

明海大学 不動産学部

不動産の不思議

学生たちの視点と発見

第221回

境として防潮堤の役割を果たした。

その後、第1期工事の外側に第2期工事を行った結果、今の姿になった。

海岸堤防は地域の歴史を想起させる役割をもっているので、またたく無駄なものとは言い切れない。しか

し、住宅地に劣化が見られるコンク

リートがむき出しになり、一定の高さで何百筋も続いていることは、街

の景観を乱す原因になっている。ま

た、子どもが上に登って遊ぶと怪我

ではないだろうか。

今後、埋め立て地が増えると、こうした海岸堤防のなごりが街に残つていくことが考えられる。海岸堤防には埋め立て地と同様、産業廃棄物やコンクリートのがれきを使用していっているものもある。これから

明海大学付近の住宅地の現地調査をしているときに不思議に思うものがあつた。海から離れた位置に海岸堤防があることだ（写真）。海岸堤防は海からくる波から陸地を守るものだから、この海岸堤防は役割を果たしていない。

なぜこの海岸堤防があるか調べると、海だった場所を埋め立てたところであるとわかった。浦安市は2期にわたる埋め立てで現在の市域となつた。写真的海岸堤防は第1期工事の海岸線にあり、海と陸のそこで、海岸堤防を全面的に芝生で覆うことを提案したい。芝生で覆うことでも景観面のやわらぎが生まれることに加え、安全面の問題も軽減される。さらにウォーキングコースとしての利用など、堤防のなごりを保ちつつ、地域住民が活用する幅が

海岸堤防のなごり

芝生で覆つて新たな活用を

をする可能性もある。いずれにしておこなうのが最善の方法か考へてしまつ。そこで、海岸堤防を全面的に芝生で覆うことを提案したい。芝生で覆うことで、景観面のやわらぎが生まれることに加え、安全面の問題も軽減される。さらにウォーキングコースとしての利用など、堤防のなごりを保ちつつ、地域住民が活用する幅が

ず、新たな活用方法を考えていいくことが現在問題になつてゐる空き家の増加の解決策の糸口ではないかと考える。

【教員のコメント】



朽方 勇佑

不動産学部1年

この海岸堤防は、芝生で覆うことを提案したい。芝生で覆うことで、景観面のやわらぎが生まれることに加え、安全面の問題も軽減される。さらにウォーキングコースとしての利用など、堤防のなごりを保ちつつ、地域住民が活用する幅が



街中にある埋立地のなごりの海岸堤防